

# ときわ木



## 冬休みの思い出と3学期にがんばりたいこと

### 卒業式まで34日 修了式まで38日

3学期が始まり、2週間が過ぎようとしています。卒業式までは、あと34日。修了式まではあと38日となりました。今年度のゴールテープが見えてきました。

3学期の始業式で、八代英樹校長が「進」という文字を出し、子どもたちに「何事にも進んで取り組んでほしい」と伝えました。「進んで話を聞く」「進んで掃除をする」「進んで反応する」「進んで友達と仲良くする」……。ある日の放課後、図書室にお邪魔しました。幸坂マチ子さんと齊藤かおりさんがいつも通り子どもたちを見守ってくださっていました。宿題を終えて、友達もほとんど帰ってしまった時、田代彩人さん(4年生)と佐々木凜翔さん(3年生)が、毎日使っている図書室の掃除をはじめました。早速「進んで！」行動した2人に感心しました。

6年生は中学生になる前に、1～5年生は新しい学年に進級する前に、「進んで取り組む気持ち」を身に付けさせたいと思います。常盤小学校最後の年、2019年度に最高のスタートができるように、平成最後の3学期を日々大事に過ごしていきたいと思います。今年もよろしく願います。

#### 【2月の主な行事】

- 7日(木) 東雲中入学説明会
- 10日(日) 市ドッジボール大会
- 14日(木) 轟保育園交流会
- 20日(水) 閉校記念事業実行委員会
- 22日(金) 六年生を送る会

#### 【3月の主な行事】

- 1日(金) 学年末PTA
- 11日(月) 卒業式予行練習
- 11日(月) 同窓会入会式
- 14日(木) 卒業証書授与式
- 20日(水) 修了式
- 28日(木) 退任式・離任式



一年 佐藤唯人

ぼくが冬休みにころころのこったことを二つしようかします。

一つ目は、おかあさんとドラゴンボールのえいが見に行ったことです。悟空がつよくてたまたかのシーンはとてもはくりよくありました。さらに悟空とベジータがフュージョンというわざでふたりはがったいて後ゴジータにへんしん。つよいあいてをたおしたのです。ポップコーンとジュースをのみながらのえいがはさいこうでした。二つ目は、ゆきあそびです。ゆきがつせんように、すごいきちをつくりました。ゆきだまガード大王にあられひようガードもあります。ゆきだまもあります。一人でつくったのでたいへんだったけど、きちがかんせいしたときは、とてもうれしかったです。また、ぜったいつくりたいです。らい年も、たのしい冬休みになってほしいなとおもいました。



三年 石川彩水

わたしが冬休みがんばったことは、四つあります。

一つめは、2才の妹のめんどろをみたことです。おかあさんが、仕事でいない時もうちの中で遊んだり、外でソリで遊んだりしました。楽しかったです。二つめは、おうちの中のかたづけをがんばりました。かたづけしていると、二年生の時の物と二年生の時の物が出てきて、なつかしいと思えました。でも、かたづけはたいへんでした。これからは、ちらかさないようにきれいにしたいです。三つめは、一月三日はわたしの九才のたんじょう日でした。家族や、おきんおばさん、いとこもおいおいに来てくれてとってもうれしかったです。みんなでたんじょう日の歌を歌ってくれてとても楽しかったです。四つめは、ドッジボールの大会です。ドッジボールは二年生の時から始めました。さいしょはボールをとるのもたいへんでした。でも、あきらめないで練習をいっしょうけんめいがんばったらだんだんボールをとれるようになりました。一月六日のドッジボール大会では、常盤チャンポンに入ってお兄さんやお姉さんたちと初めていっしょにしあいをしました。こわかったけれど、がんばりました。常盤チャンポンがゆうしょうできてとってもうれしかったです。また大会があるので練習をもっとがんばります。



五年 飯坂一輝

ぼくが冬休みに一番がんばったことは、雪かきです。

自分の家の前や鶴形のおじいさんの家の前を進んで雪かきました。喜んでくれたのでうれしかったです。計画通りにできなかったのは勉強です。ドリルやプリントはできましたが、自勉はなかなか進みませんでした。最後の三連休で苦しみながらやりました。計画的にできなかったのが、3学期には取りかかりを早くしたいです。今年、二〇一九年は、ぼくの年で、いのしし年なのではりきってがんばります。みなさんはいのししを知っていますか。いのししは、とても神経質で用心深い動物です。だから、見慣れないものと出会うと、自分を守るために、ものすごい勢いで走って体当たりするそうです。いのししは力が強いイメージがあったので意外です。ぼくは、今年の漢字を「努力」にしました。何でも努力して覚える年になりました。三学期は、五年生のまとめや六年生を送る会など進んでがんばらなければいけないことがたくさんあります。だから、みんなで協力していのししのように猪突猛進でがんばりたいです。